

ZOE

Revista



LOS PELIGROS
DEL JOVEN

A silhouette of a person in profile, facing right, with their hands clasped in prayer. The background is a warm, golden sunset or sunrise, with the sun low on the horizon, creating a bright glow and lens flare effects. The overall mood is contemplative and spiritual.

***Buscad a Jehová mientras
puede ser hallado, llamadle
en tanto que está cercano.***

ISAIAS 55: 6

DIAS DE SERVICIO

LUNES 6:00 PM

Discipulado (online)

MARTES 7:30 PM

Doctrina Básica

VIERNES 7:30 PM

Servicio General

SABADOS 4:00 PM

Servicio de Jóvenes

DOMINGO 11:00 PM

Servicio General

www.ebenezeraguascalientes.org

EBENEZER AGS



Hoy en la actualidad nos enfrentamos a una sociedad donde los valores, el respeto, el amor, la responsabilidad y el compromiso se han tornado vanos, ya que se ha olvidado el temor y respeto a Dios.

Es triste decir que dentro de la iglesia se han infiltrado muchas modas, formas de pensar y humanismo dentro de nosotros, el libro de Isaías 5:20 dice :

¡Ay de los que llaman al mal bien y al bien mal, que tienen las tinieblas por luz y la luz por tinieblas, que tienen lo amargo por dulce y lo dulce por amargo!

Por ello he aquí la importancia de que todos busquemos al Señor con todo nuestro corazón e instruir a los jóvenes en el temor al Señor. A través de la biblia podemos ver varios jóvenes que sirven de referencia y de ejemplo, para saber ¿qué hacer? y ¿qué no hacer?, ¿qué es correcto? y ¿qué no es correcto? delante de Dios.

Recordemos lo que dice el libre de 2 Pedro 1:19 dice :

“Y así tenemos la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en prestar atención como a una lámpara que brilla en el lugar oscuro, hasta que el día despunte y el lucero de la mañana aparezca en vuestros corazones. “

Tenemos al presioso Santo Espíritu que nos guiará a toda verdad., si guardamos la Palabra de Dios, libro de Juan 16: 13 dice:

“Pero cuando Él, el Espíritu de verdad, venga, os guiará a toda la verdad, porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oiga, y os hará saber lo que habrá de venir.”

Los Peligros del Joven

Seguir el camino de su corazón

Alégrate, joven, en tu juventud, y tome placer tu corazón en los días de tu adolescencia; y anda en los caminos de tu corazón y en la vista de tus ojos; pero sabe, que sobre todas estas cosas te juzgará Dios
Eclesiastes 11: 9

En este pasaje le habla al joven y le dice, anda en los caminos de tu corazón y cuando vemos algunos de los significados de la palabra “caminos” en este versículo viene del hebreo H1870 Derek de H1869 curso de la vida o modo de acción, fornicar, rumbo, conducta.

La versión de las Américas nos dice sigue los impulso de tu corazón y el gusto de tus ojos más debes de saber que por todas esas cosas Dios te traerá a juicio.

Uno de los peligros que se corren es seguir los impulsos de nuestro corazón, sin tener en cuenta la importancia que eso conlleva seguir nuestros impulsos, esto puede cambiar el rumbo y el curso de nuestra vida, por tratar de experimentar cosas nuevas en nuestra vida.

Desafortunadamente muchos jóvenes se han quedado en el camino a causa de actuar por impulso, muchos han muerto, otros han caído en vicios, otros en fornicación., muchas de estas cosas tristemente están pasando dentro de las iglesias.

Hoy en día en la sociedad, los jóvenes inician una vida sexual a temprana edad, desafortunadamente se ha perdido el valor y la importancia de guardarse para el matrimonio, ya que no se piensa en los riesgos y compromisos que adquieren y sobre todo y aún más importante que desconocen la contaminación que llegan a tener en su espíritu, porque al hacerse uno con alguien inicia una transferencia de espíritus, es decir que lo que una persona tiene se le transmite a otra, al hacerse uno con ella, (al tener relaciones con alguien)

Libro de 1 Corintios 6:16 - 18 (ver.LBLA) nos dice :

¿O no sabéis que el que se une a una ramera es un cuerpo con ella? Porque Él dice: Los dos vendrán a ser una sola carne.

17 Pero el que se une al Señor, es un espíritu con El.

18 Huid de la fornicación. Todos los demás pecados que un hombre comete están fuera del cuerpo, pero el fornicario peca contra su propio cuerpo. "Como hijos de Dios debemos de guardar nuestro cuerpo, recordando que somos templo y morada del Dios vivo.

Libro de 1 Corintios 6:19 (ver. LBLA) dice :
¿O no sabéis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, que está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros?.

Es importante estar en una búsqueda constante cada uno de nosotros, la biblia dice en Mateo 26:41 (ver. LBLA) *" Velad y orad para que no entréis en tentación; el espíritu está dispuesto, pero la carne es débil "*

Por lo tanto debemos de buscar día con día la llenura del maravilloso Espíritu Santo de Dios, de lo contrario si andamos en la

carne tomaremos malas decisiones al dejarnos llevar por los impulsos de nuestro corazón y esto traerá fracasos, derrotas a nuestra vida o hasta muerte espiritual o física.

Seguir el gusto de los OJOS

Alégrate, joven, en tu juventud, y tome placer tu corazón en los días de tu adolescencia; y anda en los caminos de tu corazón y en la vista de tus ojos; pero sabe, que sobre todas estas cosas te juzgará Dios Eclesiastes 11: 9

El significado de la palabra vista viene del Strong H4758 Maré (vista, apariencia, atractivo, aspecto, modelo, rostro, semblante, visión, vista) .

En este punto podemos mencionar varias cosas al respecto, entiendo que todos somos personas visuales, la pregunta es ¿qué vemos?, ¿cosas que edifican?, recordemos que el pecado entro por la vista libro de Genesis 3:6 *" Cuando la mujer vio que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y que el árbol era deseable para alcanzar sabiduría , tomó de su fruto y comió; y dio también a su marido que estaba con ella, y él comió".*

He aquí la importa de tener cuidado de lo que vemos, hoy en día las personas se ha vuelto tan aparentes, lo podemos ver a través de las redes sociales pretendiendo mostrar la mayoría de veces lo que no es, para obtener aceptación de parte de las personas, como ejemplo a mencionar, existen infinidad de filtros para mejorar tu aspecto físico, muchos

utilizan este tipo de filtros para verse mejor, pero son tantos los filtros que le ponen que parece ser otra persona la que estás viendo y no lo que es en realidad. A través de las apariencias muchas personas han sido engañadas. Tenemos que tener cuidado de no dejarnos guiar por lo que vemos y dejar de pretender aparentar lo que no somos.

Otro punto importante a tomar es la pornografía, ya que como podemos ver en la actualidad, todo nuestro entorno está siendo bombardeado y desafortunadamente la pornografía ya se encuentra a la mano de cualquier persona, aún solo un clic. Debemos tener presente que todo lo que veamos puede bendecir nuestra vida o contaminar todo nuestro ser, y esto puede dar entrada a espíritus inmundos por ello la importancia de guardar nuestra mirada.

Falta de Entendimiento

*“Vi entre los simples, Consideré entre los jóvenes, a un joven **falto de entendimiento**”.*
Proverbios 7:7 versión. RVR1960.

La versión (Traducción de Lenguaje Actual) nos dice: *“vi entre los muchachos imprudentes a uno más imprudente que otros”* Podemos ver que hace referencia a un joven falto de entendimiento.

¿Quién es un hombre falto de entendimiento? La palabra entendimiento viene del Strong H3820 Corazón; también usado muy ampliamente para los sentimientos, la voluntad e incluso el intelecto. Ánimo, cordura, decidir, entendimiento, atención, juicio.





Entonces podemos decir que vio un joven Falto de animo, de intelecto, de cordura, de decisión, atención, etc.

La falta de ánimo, de atención, pueden generar diferentes cosas, como amargura, depresión, rechazo, menosprecio, las cuales desafortunadamente han llevado a muchos jóvenes a tomar decisiones incorrectas como son el suicidio.

El Estado de Aguascalientes ocupa el 3 lugar según las estadísticas a nivel nacional en suicidios.

Otro punto importante a mencionar es la palabra intelecto, está nos habla sobre la inteligencia, donde podríamos decir que es capacidad de la mente humana para llegar a conclusiones correctas sobre lo que es verdadero y lo que es falso en la realidad, esto es de acuerdo algunos diccionarios, pero la biblia dice en el libro de Job 28:28 dice:

“Y dijo al hombre: “He aquí, el temor del Señor es sabiduría, y apartarse del mal, inteligencia”,

Entonces ¿qué podemos decir al respecto? que quien está falto de entendimiento, es decir de inteligencia no se aparta de mal. Demos de ser concientes de los riesgos y consecuencias que traerán nuestros actos y como afectarán nuestras vidas en el futuro. David el rey de Israel decía en el libro de Salmos 119:33

“Dame entendimiento para que guarde tu ley y la cumpla de todo corazón“ .

DIOS TE BENDIGA

SALMO 119:8 (Versión TLA)

***Sólo obedeciendo tu palabra
pueden los jóvenes corregir
su vida.***





Ministerios
Ebenezer
Aguascalientes

Visítanos en :

**Av. Poliducto 201, Fracc. Periodistas,
C.P. 20299**

www.ebenezeraguascalientes.org